

Weltweite Instandsetzungen mit PolymerMetal®

REP-#136



Ein verschlissenes Pumpengehäuse wurde mittels Ceramium, flüssig beschichtet. Ceramium kann je nach Art der Applikationskonsistenz mittels Pinsel, Spachtel oder einem anderen geeigneten Werkzeug aufgetragen oder gegossen oder injiziert werden. Vor einer Beschichtung muss die Oberfläche zunächst beispielsweise mittels Sandstrahlen aufgeraut und anschließend mit MM-Lösung Z oder Aceton gereinigt werden.

MultiMetal
the MetalExistenceCompany®